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En San Antonio la Seguridad y el Espacio Público siguen siendo una 

prioridad 

En beneficio de toda la comunidad del barrio San Antonio de Pereira, el pasado 

jueves nueve de mayo, el Alcalde de Rionegro, Jorge Humberto Rivas; la Secretaría 

de Gobierno de Rionegro, Carolina Tejada; y la Subsecretaría de Convivencia y 

Control Territorial, Carolina Valderrama; se reunieron con la comunidad y 

comerciantes del sector, con el fin de analizar las condiciones de seguridad y de 

uso del espacio público, esto con el fin de mejorar la convivencia de todos. 

Según informó el Alcalde, Jorge Rivas, “queremos, a través de la Secretaría, la 

Secretaría de Gobierno y de la Subsecretaría de Control Territorial, que San Antonio 

sea una experiencia para todos, tanto para los residentes como para los que vienen 

a alguna actividad turística o religiosa, por eso estamos construyendo la Ciudad del 

Bienestar”.  

Catalina López, comerciante de Rionegro, se sintió muy satisfecha con la reunión, 

pues le parece que el espacio era necesario para socializar algunas dudas e 

inquietudes, además de las problemáticas que se viven entre los comerciantes y la 

comunidad que, según dice, requieren de la mediación de la Administración 

Municipal como gestores del crecimiento como comunidad.  

Ana Judith Gil, también comerciante de San Antonio, dijo que la reunión deja como 

resultado, gracias al diálogo, compromisos que permitirán que los comerciantes 

estén dentro de un marco normativo para realizar de la mejor manera su actividad 

comercial.  

Contactos para medios de comunicación: Isabel Henao y Juan Pablo Muñoz 

 

 


